

近郊がいきいきとした町

よこごし



竹のこや竹林に親しもうと 竹のこフェア開催

新潟市近郊でも珍しい広大な竹林15haが広がる藤山・駒込地区で、竹のこや竹林に触れて親しんでもらおうと、5月6日、「竹のこフェアフジコマ2002」が五月晴れのもと開催されました。

会場となったJA野菜集出荷場では、この朝とれたばかりの大きな竹のこ400kgが飛ぶように売れたほか、炭火で焼いて味噌をつけて食べる焼き竹のこ、お湯に通してから食べる竹のこしゃぶしゃぶ、500食分の竹のこ汁と竹のこご飯のサービスにも長蛇の列ができ、色々な食べ方があっておいしいと評判でした。また、竹のこ掘り体験では、町内外からかけつけた多くの家族連れなどが、クワやスコップを手に竹林に入り、土から頭を出した竹のこを何本も掘って、歓声を挙げていました。

このほか、竹馬や竹とんぼを作る竹細工教室、新鮮な季節野菜、地元農産物の加工品、牛肉の販売なども行われ、大変な賑わいとなりました。

今月の内 容

平成14年度の町の事業	2~6
シリーズ⑥ 合併問題協議会の動き	7
介護サービス等の苦情・相談窓口	8
国民年金保険料の申請免除制度	9
郵便局資金からの融資	10
カメラアングル	11
中央公民館からのお知らせ	12
総合体育館からのお知らせ	13
健康の窓	14~15
お知らせ	16~17
とりたて とれたて よこごし！③	18